
Les Forces de l'ordre ont dû être toutes occupées par la venue de M.Retailleau.

Une fois en moins ou opération remise à demain ?


